

DIENSTAG, 07. JUNI 2011 RSS | E-Paper Stichwort eingeben Suchen

NACHRICHTEN SCHAUMBURG FOTO & VIDEO ABOPLUS SCHÜLERZEITUNG SN-EXTRAS FREIZEIT ANZEIGEN LESERSERVICE
STARTSEITE POLITIK WIRTSCHAFT KULTUR MEDIEN SPORT WISSEN HANNOVER WELT IM SPIEGEL

Kommentieren Drucken

Lesezeichen setzen:

🖸 WEITERSAGEN 🔣 💺 🖾 ...

Text

Nachrichten Hannover Übersicht AboPlus Anzeigen- und Abo-Service

07.06.2011 14:36 Uhr

KAMPAGNE GEGEN DISKRIMINIERUNG

Aids-Infizierte zeigen ihr Gesicht auf Stadtbahn in Hannover

Auf einer Stadtbahn in Hannover prangen seit Dienstag die Gesichter von zehn Aids-Infizierten. Angerissen wird auch die Lebensgeschichte der Betroffenen. Ein halbes Jahr lang fährt die Üstra-Stadtbahn ab sofort durch die Landeshauptstadt.



Die Stadtbahn mit dem Aufdruck "Leben. Mit AIDS" rollt ein halbes Jahr lang durch Hannover.

Zehn Aids-infizierte Niedersachsen zeigen seit Dienstag auf einer Stadtbahn in Hannover großformatig ihr Gesicht. Die Aktion, bei der auch die Lebensgeschichte der Betroffenen angerissen wird, richte sich gegen Diskriminierung und werbe für einen vernünftigen Umgang mit der Krankheit, teilten die Organisatoren mit.

"Wir wollen für die Vorurteile, Ängste und Probleme sensibilisieren, denen Menschen mit HIV und Aids nach wie vor ausgesetzt sind", erklärte die Geschäftsführerin der niedersächsischen Aids-Hilfe, Imke Schmieta. Die Bahn rollt im Vorfeld des 5. Deutsch-Österreichischen Aids-Kongresses vom 15. bis 18. Juni durch die Landeshauptstadt.

Die Straßenbahn fährt ein halbes Jahr lang durch Hannover.

jhe/dpa

« Voriger Artikel

KOMMENTARE IM FORUM

Weitere Kommentare

Startseite Forum

Kommentar schreiben

WEITERE THEMEN, DIE SIE NOCH INTERESSIEREN KÖNNTEN



Polo rast in Lkw: 25-Jährige tödlich...

13/2300

Immo Job Auto

Reise Familienanz. eShop

ANZEIGE



ZUR WEBSEITE MISS-SCHAUMBURG.DE

MISS SCHAUMBURG

Die Entscheidung ist gefallen: Anna-Catharina Brauns ist die neue Miss Schaumburg. Aktuelle Bilder und Infos gibt's hier... mehr



BUNDESLIGATRAINER 2010/11



REGISTERBEKANNTMACHUNGEN



AKTUELLE AUSGABE UND ARCHIV

SN-BABYGLÜCK

In jeder Woche erblicken im Kreiskrankenhaus Stadthagen und im Bückeburger Krankenhaus Bethel Babys das Licht der Welt. mehr Der Motor des Polos zeugt davon, wie schwer der Unfall war und mit welcher Wucht der Kleinwagen in den Lastwagen gerast... mehr



Der Weg ist zu Ende für Finanz-Haie

Nehmen Sie Ihr Investment in die eigene Hand! Auf unserer neuen Handelsplattform haben Sie das Sagen mehr





HAGENBURG / UNGLÜCK

Toter bei Brand im Einfamilienhaus

Bei einem Brand in einem Einfamilienhaus in Hagenburg, in der Straße Am Sandbrink, ist gestern Abend ein etwa 60 Jahre... mehr



BAD NENNDORF / "TRAUERMARSCH"

Marschieren Neonazis an jüdischer...

Der sogenannnte "Trauermarsch" von Rechtsextremisten zum einstigen

Verhörzentrum im Wincklerbad wiederholt sich am... mehr

🙀 powered by plista



SN-ABO-SERVICE

SN-ABO-SERVICE ERREICHBARKEIT

Jetzt neu: Der SN-Abo-Service ist telefonisch schon ab 6 Uhr unter 0180/100 10 21* zu



erreichen (*3,9 Cent/Min. aus dem deutschen Festnetz, 42 Cent/Min. Mobilfunkhöchstpreis). Im Internet ist der Abo-Service online 24 Stunden erreichbar. mehr



VIDEOS

AKTUELLE VIDEOS

Mit den SN-Videos können Sie sich zu allen Bereichen informieren, egal ob es sich um Nachrichten aus aller Welt handelt oder die Filmtrailer der aktuellen



Kinowoche. Für jeden Geschmack ist mit Sicherheit etwas dabei. mehr

SUDOKU

1	9	2	4					3
4		8	6				1	
		5		9		2		4
П		1		6	9			Г
9		4	8	2			7	1
7	2	3	5			8	9	6
	1			4	5	3	6	8
100								

Rätseln kann süchtig machen

Das japanische Zahlenrätsel Sudoko gibt es jeden Tag in drei verschiedenen Schwierigkeitsgraden inklusive Hilfe, wenn es

zu schwierig wird. Wer nicht genug bekommt, kann auch später die Rätsel der vergangenen Tage lösen. Aber Achtung: Rätseln kann süchtig machen. mehr

ANZEIGENMARKT

IMMOBILIEN ►

AUTOS *

JOBS ▶

FAMILIENANZEIGEN *

TIERMARKT *

HANDWERK *

BEKANNTSCHAFTEN *

ANZEIGEN AUFGEBEN

INHALTSVERZEICHNIS

Stichwort eingeben

SN-EXTRAS

SNack

Spätlese

Leserbriefe

Magazine

Babvalück

Weihnachtshilfe

Schaumburg räumt auf Bekanntmachungen Suchen

FREIZEIT

Sudoku

Fahrplanauskunft

Kinoprogramm

Veranstaltungen

TV

NACHRICHTEN

Startseite
Politik
Wirtschaft
Kultur
Medien

Wissen Hannover Welt im Spiegel

ANZEIGEN

Sport

SCHAUMBURG

Landkreis
Stadthagen
Bückeburg
Nenndorf
Rinteln
Seeprovinz
Wirtschaft
Sport

myHeimat

ABOPLUS

Kultur

Anzeigen aufgeben Immobilien Autos Jobs

Weitere Anzeigen Mediadaten **FOTO & VIDEO**

Lokale Fotogalerien Fotogalerien Videos RSS

LESERSERVICE

Abo-Plus Abonnieren

Anzeigen- und Abo-Service

E-Paper Wir über uns Kontakt

Wir über uns Datenschutz Mediadaten Mediadaten Online AGB Nutzungsbedingungen für Leserkommentare Impressum Kontakt

© Verlagsgesellschaft Madsack GmbH & Co. KG

Ein starker Verbund: Hannoversche Allgemeine Neue Presse Göttinger Tageblatt Peiner Allgemeine Zeitung Oberhessische Presse

Leipziger Volkszeitung Schaumburger Nachrichten Gelnhäuser Neue Zeitung Wolfsburger Allgemeine/Aller-Zeitung Eichsfelder Tageblatt

Waldeckische Landeszeitung / Frankenberger Zeitung Kieler Nachrichten Lübecker Nachrichten Gießener Zeitung TheMediaLab myHeimat

Madsack Medienagentur Im Fokus Trade-a-game Radio.de kununu

Sie befinden sich hier: Aids-Infizierte zeigen ihr Gesicht auf Stadtbahn in Hannover Hannover Nachrichten